

Penyegaran Jabatan, 6 Perwira Polres Tuban Bergeser di Tempat Baru

Achmad Sarjono - TUBAN.OPINIPUBLIK.ID

Jul 22, 2022 - 09:41



TUBAN - Pergantian jabatan kembali bergulir dilingkungan Kepolisian Resor Tuban. Kopol Budi Santoso, S.H., M.H., yang sebelumnya menjabat Kabagops Polres Tuban akan menempati jabatan barunya sebagai Gadik muda 14 SPN Polda Jatim Ia digantikan AKP Sugimat S.Ag., yang sebelumnya menjabat Kasubbagfaskon Baglog Polres Bojonegoro.



Selain Kabag Ops, Pejabat lainnya yang mengalami penyegaran diantaranya Kasat Intelkam AKP Awaludin Wijaya, S.H., M.M., yang akan menjabat sebagai Wakil Kasat Intelkam Polrestabes Surabaya, Ia digantikan oleh AKP Darto Darmawan, S.H., yang sebelumnya menjabat Kasat intelkam Polres Jember, AKP Kadeni, S.H., yang sebelumnya menjabat Kapolsek Kerek digantikan oleh AKP Darmono yang sebelumnya menjabat Kasikum, Jelang masa Purbina bhakti Kapolsek kenduruan AKP Winarto digantikan oleh Iptu Agus Triwahyudi, S.H., yang sebelumnya menjabat Kanit Idik IV Satreskrim Polres Tuban serta pelantikan Kasiwas Iptu Lina Mesliana dan Iptu Jamhari sebagai PS. Kasihumas Polres Tuban.

Rotasi jabatan tersebut tertuang dalam Keputusan Kapolda Jatim : KEP/487/VI/2022 tanggal 30 juni 2022 tentang pemberhentian dari dan Pengangkatan jabatan dilingkungan Polda Jatim.

Upacara serah terima jabatan yang dilaksanakan di lapangan Apel Polres Tuban di pimpin oleh Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H diawali pembacaan Skep jabatan dan dilanjutkan pengambilan sumpah jabatan sesuai agama masing-masing serta penandatanganan berita acara sumpah jabatan dan pakta integritas.

Usai pimpin upacara Kapolres Tuban memberikan selamat Kepada para pejabat yang mengikuti serah terima jabatan, Lebih lanjut Rahman Wijaya mengatakan bahwa pergeseran atau mutasi dalam jabatan adalah hal yang biasa dalam suatu organisasi.

"Selamat buat para perwira yang sudah mendapatkan amanah jabatan segera menyesuaikan dengan tugas barunya, laksanakan tugas dengan baik serta pahami situasi wilayah yang menjadi tanggung jawab rekan-rekan" Ucap Polisi kelahiran kota Banyuwangi itu.

"Mutasi merupakan hal yang wajar, baik itu dalam rangka penyegaran struktur organisasi maupun promosi jabatan untuk meningkatkan kinerja dalam suatu organisasi, ada beberapa perwira yang dapat promosi jabatan jadi Kapolsek"
Imbuh AKBP Rahman Wijaya. (*)